

11.06.2018

Bündnis 90 / Die Grünen
Fraktion im Gemeinderat
48346 Ostbevern

An den Bürgermeister, Herrn Annen,
die Vorsitzenden der Fraktionen von CDU, SPD, FDP zur Kenntnisnahme

ANTRAG

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen beantragt zur nächsten Sitzung des BGSA – 28.06.2018 – die Teilnahme der Gemeinde Ostbevern an dem Projekt „stadtradeln“ anzumelden.

Das Projekt „stadtradeln“ ist kostenlos, bedarf aber einer Anmeldung seitens der Verwaltung. In dem Projekt ist jeder in der Lage mit einer kostenfreien App Fahrrad-Kilometer über einen festgelegten drei wöchigen Zeitraum zu sammeln. Es gibt selbstverständlich einen Einzelwettbewerb aber auch die Gemeinde wird mit allen Teilnehmern mit anderen Kommunen verglichen, was für einen gewissen Ansporn sorgt. In der App wird auch der eingesparte CO2 Verbrauch dargestellt. (www.stadtradeln.de)

Mit der Anmeldung ist es möglich auch kostenfreies Informationsmaterial zu ordern, um die Bürger auf dieses Projekt aufmerksam zu machen. Außerdem schlagen wir einen Zeitungsbericht zum Start des Projektes vor.

BEGRÜNDUNG

Im Sommer kann jeder ein wenig zum Klimaschutz beitragen, indem er häufiger das Fahrrad benutzt als das Auto. Das soll durch die Teilnahme gefördert werden. Als Klimaschutz bewusste Gemeinde sollten wir diese Art von Beteiligung nutzen.

Mit freundlichen Grüßen Jochem

Neumann

Fraktionssprecher Bündnis 90 / Die Grünen

www.gruene-ostbevern.de

info@gruene-ostbevern.de